

# *Des jeunes de Camagüey s'engagent sur la route historique d'Ignacio Agramonte*

---



Auteur : Juan Mendoza Medina

Camagüey, 6 mai (RHC) Pour commémorer le 152ème anniversaire de la chute au combat du Major Général Ignacio Agramonte Loynaz, la Ligue de la Jeunesse Communiste (UJC) de Camagüey développe la Route Historique d'Ignacio Agramonte à partir de ce 6 mai jusqu'au dimanche 11 prochain.

L'hommage à l'un des héros les plus courageux de la lutte pour l'indépendance de Cuba au XIXe siècle comprend une visite de sites dans sept municipalités de ce territoire du centre-est liés à la vie et à l'œuvre de celui que José Martí décrivait comme « un diamant avec l'âme d'un baiser ».

Une réplique du sabre d'El Mayor accompagnera les nouveaux pins lors de la visite, qui sera symboliquement remise aux dirigeants des comités municipaux de l'UJC des districts, où l'on explorera non seulement les éléments les plus connus de l'histoire, mais aussi ceux qui mettent en évidence les qualités humaines du protagoniste.

Heinier Lian Carvajo Baxter, premier secrétaire du Comité provincial de l'UJC, a expliqué que le samedi 10, veille du 152e anniversaire, un nombre égal de jeunes issus des secteurs socio-économiques les plus significatifs camperont sur le site historique de Potrero de Jimaguayú, lieu où s'est déroulé l'événement.

Auparavant, et avec l'aide de membres de l'Union des historiens de Cuba, ils auront appris les différents passages et facettes du héros éponyme de Camagüey dans les lieux où ils se sont déroulés, et parmi les épisodes qui seront évoqués figurent la réunion du Paradero de las Minas, au cours de laquelle Agramonte a tracé la voie vers l'indépendance, l'assemblée de Guáimaro et l'exploit du sauvetage du brigadier Julio Sanguily.

Francisco Almeida Peña, sous-directeur de la recherche au bureau de l'historien de la ville de Camagüey, l'institution qui soutient l'initiative, a indiqué qu'il fallait encourager les nouvelles générations à réfléchir davantage sur les raisons pour lesquelles nous sommes des Agramontinos, et il a donc fait l'éloge d'actions telles que celles-ci, qu'il a exhorté à systématiser, car « Agramonte est dans l'esprit de cette ville ».

Carvajo Baxter a souligné la nécessité de développer ce programme commémoratif en tant qu'espace pour exalter l'histoire et la figure d'Agramonte, conformément aux priorités de travail de l'organisation qui rassemble les jeunes Cubains, car il contribue à mettre en lumière des moments et des personnalités de l'avenir de la patrie.

La Route historique d'Agramonte évoque la figure d'El Mayor, à l'occasion du 152e anniversaire de sa chute au combat, le 11 mai, et comprend des visites de centres d'étudiants, des présentations de textes reflétant l'empreinte du héros, la projection du film qui lui est consacré, des activités communautaires et, le dernier jour, la présentation des nouvelles cartes de membre de l'UJC et de Siempre Joven.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382291-des-jeunes-de-camaguey-sengagent-sur-la-route-historique-dignacio-agramonte>



**Radio Habana Cuba**